

## Brückenschüler stellen im Rathausfoyer aus

Die Brückenschule Maria Veen hat beim Wettbewerb um den innogy-Klimaschutzpreis 2017 mit dem Thema Müll den zweiten Platz belegt. Die jetzige Klasse 6/7a sammelte dazu Abfälle in der Schule und zuhause, woraus sogar ein „Erkennst du den Müll-Kunstprojekt“ erwuchs. Die Schülerinnen und Schüler benutzten den Müll, um daraus prämierte Kunstwerke zu schaffen. Bis zum Beginn der Adventszeit sind die Bilder im Foyer des Rekener Rathauses zu bewundern.

Bei der „Vernissage“ hat die Klasse 6/7a Bürgermeister Manuel Deitert über die Entstehung und die Idee der Objekte berichtet, ihm gleichzeitig aber auch ganz unbefangen und mutig Fragen zu seiner Aufgabe als Bürgermeister gestellt. Der Gemeindechef nahm sich eine ganze Stunde für die Kinder und Jugendlichen Zeit, die sich im Rathaus sehr wohl gefühlt haben. Die Lehrerin Franziska Egtermeyer hat das ungewöhnliche Projekt mit den Schülerinnen und Schüler vorbereitet und durchgeführt. (hh)



Im Beisein ihrer Rektorin Britta Demes (l.), ihrer Lehrerin Franziska Egtermeyer (Mitte hinten) und des Bürgermeisters Manuel Deitert (r.) eröffnen die Kinder der 6/7a der Brückenschule ihre Ausstellung im Foyer des Rathauses.



Von einem Brückenschüler läßt sich der Gemeindechef erklären, welche Ideen hinter den Bildern stecken.